

ALICIA MOREL:

LA LITERATURA INFANTIL HA SIDO MIRADA COMO UNA SUB LITERATURA

Su dilatada experiencia dentro del campo de la literatura infantil permiten a Alicia Morel hablar con total conocimiento de causa en torno a esta materia.

La escritora, en el curso de la Jornada de Análisis de la Literatura Infantil, realizada en el Campus Curicó de la UC Regional, reconoció que en Chile es difícil publicar este tipo de obras.

¿Las causas?

— El libro de cuentos, para niños -dijo- es caro, por sus ilustraciones y todas las características que debe tener. Además, durante muchos años no se ha dado la verdadera importancia a la literatura infantil. Siempre ha sido mirada como una sub-literatura y recién se produjo una especie de despertar alrededor de 1973.

— Tal vez, para ello, influyó el hecho de que desde Europa surgieron corrientes psicológicas nuevas, las cuales le dan mucha importancia a este tipo

de literatura. De ahí, que ahora, ya no se la mire de una manera despectiva o como una literatura de la que se podría prescindir.

CREER EN LAS COSAS

De su amplia producción, Alicia Morel guarda gratos recuerdos de "Juanillo, Juanilla y la abuela". Esta obra fue la primera que escribió. Tenía 18 años y se publicó en 1940.

— No sé si esta obra es adecuada para niños, pero yo era una niña en ese entonces. Así, la escribí para esa niña que había en mí.

— De esta novela guardo gratos recuerdos porque yo creía en esas cosas que escribía. Era un mundo como muy maravilloso.

— Ha pasado el tiempo y creo que siempre ha mantenido esa peculiar visión que tiene el niño del mundo. Esa es la clave para escribir para los niños. Es más, diría que es como un don y en mi caso, esto se ha producido.

La Literatura infantil ha sido mirada como una sub literatura.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Literatura infantil ha sido mirada como una sub literatura. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile